
Rathausklub der Wiener Freiheitlichen 
Landtagsabgeordneten und Gemeinderäte 
 
B e s c h l u s s a n t r a g  der FPÖ - Gemeinderäte Ing. Udo Guggenbichler, 
MSc und Wolfgang Seidl betreffend „Aussetzen freiwilliger Kostenübernahme für den 
Bund“, eingebracht in der Sitzung des Gemeinderates vom 28.1.2021 zu Post 1 
 

 

Das Wiener Budget leidet unter den wirtschaftlichen Folgen der Covid-19-Pandemie 
enorm, weshalb nicht nur der Schuldenberg exorbitant steigen, sondern auch die  
Bonität der Gemeinde Wien abgestuft werden wird, wodurch sich die Refinanzierung 
teurer gestalten wird. Aus diesem Gesichtspunkt ist es nicht verständlich, warum die 
Gemeinde Wien freiwillig Kosten des Bundes übernimmt. 
 
Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern  
gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nach-
folgenden 
 

B e s c h l u s s a n t r a g  
 
Der zuständige Stadtrat wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass während  
des Andauerns der Pandemie keine freiwilligen Kostenübernahmen für den Bund ge-
tätigt werden. 
 
In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung dieses Antrages beantragt. 
 
 
 


